



Por el PPD irá la ex ministra de Salud de Michelle Bachelet (2014), Helia Molina, quien en la actualidad trabaja como decana de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad de Santiago.

Molina debió dejar el Ministerio de Salud luego de asegurar en una entrevista que en las clínicas privadas más costosas del país “las familias conservadoras han hecho abortar a sus hijas”, justo en medio del debate legislativo por el aborto en tres causales. En tanto, desde la Democracia Cristiana, el candidato será el ex intendente de la Región Metropolitana, Claudio Orrego, quien desapareció de la opinión pública tras ser derrotado en las presidenciales del año 2013.

La ventaja de Orrego, además de haber estado en la Intendencia, cargo similar al de gobernador regional, es que también es un viejo conocido en la comuna de Peñalolén donde fue alcalde entre 2006 y 2012. Además, ocupó dos ministerios en el Gobierno del ex Presidente Ricardo Lagos -Vivienda y Bienes Nacionales-. Quien hará aún más interesante las elecciones primarias del domingo 29 de noviembre es Álvaro Erazo del Partido Socialista.

El médico no sólo fue ministro de Salud -entre fines de 2008 y principios del 2010- tal como Molina, sino que además antes se desempeñó como intendente de la Región Metropolitana, al igual que Orrego, a principios del 2008. Helia Molina presentó su candidatura en compañía del presidente y vicepresidente del PPD. Fuente: Agencia Uno.